

Aktion „Bilder unserer Heimat“

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in der letzten Ausgabe des Gemeindeblattes fanden Sie einen Aufruf an die Bürger von Langenerling, alte Fotos zur Verfügung zu stellen. Dieser Aufruf gilt natürlich ebenso für Hagelstadt, Gailsbach und Höhenberg. Bitte helfen Sie mit, die Geschichte unserer Heimat zu dokumentieren. Kramen Sie in Ihren Schubladen, blättern Sie in alten Fotoalben. Die Bilder sollen aufzeigen, was sich in den letzten Jahrzehnten in unserer Gemeinde zuge tragen oder verändert hat.

Von Interesse sind Ansichten von Straßen, Häusern, Bau- und Flurdenkmälern, von Schulen und ihren Klassen, Jubiläen, Festen und Feiern, besonderen Ereignissen und Veranstaltungen, kirchlichem und weltlichem Brauchtum, Hochzeiten mit alten Trachten, Bilder von Persönlichkeiten (Bürgermeister, Lehrer, Pfarrer, Vereinsvorstände usw.), aus Landwirtschaft, Handwerk, Gewerbe und Vereinsleben. Auch Ansichtskarten, Zeichnungen, Grafiken, Pläne oder Skizzen sind gefragt.

Die leihweise zur Verfügung gestellten Bilder werden sorgfältig behandelt und nach erfolgter Reproduktion zurückgegeben. Sie können Ihre Bilder entweder bei der Gemeinde oder bei mir persönlich abgeben.



Einzelne Bilder werden mit Ihrer Erlaubnis bei passender Gelegenheit im Heimatspiegel veröffentlicht. Die Fotos dieser Ausgabe hat freundlicherweise die Familie Blendl aus Langenerling zur Verfügung gestellt. Sie vermitteln einen Eindruck vom Frühjahrshochwasser 1946 in Langenerling, das den Ort bis in die fünfziger Jahre hinein alljährlich heimsuchte und an das sich sicherlich noch zahlreiche Einwohner erinnern können.

Interessant wäre es auch, wenn jemand zu den Bildern oder zu sonstigen besonderen Ereignissen etwas erzählen oder auch eine Geschichte schreiben könnte. Bitte setzen Sie sich mit mir in Verbindung. Meine Anschrift: Hagelstadt, Sudetenstraße 27. Telefon: 09453/1360.

B. Heigl, Ortsheimatpfleger